



## Morris Love Casa De nuevo Destacar

El huracán Matthew causó daños estimados en \$ 1.5 millones en Carolina del Norte, que afectó a más de 100.000 hogares, negocios y edificios gubernamentales.

El huracán Matthew, quiero decir, que... que tuvo un impacto tremendo en mí. Y casi... casi pierdo a mis hijos. Soy un padre adoptivo. Y yo y mi sobrina, mi prometida, y dos niños pequeños que yo tenía, todos, todos nos levantamos y comenzamos a mirar el tiempo y empezó a ponerse cada vez peor y peor y peor. Y gracias a Dios un helicóptero voló sobre nosotros. Por la gracia de Dios, pudieron sacarnos a los cinco por aire en el helicóptero y llevarnos a Wilmington.

Así que pregunté sobre, le pregunté a la gente sobre ayudas para terminar mi casa. Me dijeron que fuera a ReBuild de Carolina del Norte. Entonces, fui y hablé con ellos, y ellos me dieron una solicitud. La llené. En realidad, ellos me ayudaron a llenar la solicitud. Luego dijeron, "No. No tiene que hacer nada. Barbara Thomson es su contratista y ella hará todo por usted. Todo. Será arreglado para usted y solo hable con ellos y permanezca en contacto con ella y se hará todo".

Entonces ellos dijeron, "Bueno, Sr. Love, tenemos otro pequeño obstáculo. Vamos a, vamos a darle un hogar y vamos a ayudarle a consequir su casa y todo. Vamos a tomar todo y organizarlo, pero no podemos ponerlo de nuevo en su terreno. Va a tener que consequir algo más de terreno. Bueno, tenemos otro pequeño programa en que lo podemos poner". Así que me pusieron en ese pequeño programa, y me ayudó tremendamente. Así fue que pude comprar este terreno aquí, y es donde estoy hoy. [Risas]

Realmente estoy... quiero decir que estoy asombrado con todos ellos. "Vamos a hacer esto. Usted lo hizo, ha llegado hasta aquí. Hizo todo lo que le hemos pedido. Consiguió todo lo que necesitábamos. Y no nos vamos a detener ahora". Fue como si me agarrara de la mano y me dijera: "Vamos a hacerlo. Vamos juntos". Y lo hicieron. Quiero decir, ya sabe, estoy muy contento con esto.

De hecho, me estoy preparando para recibir a otro niño pequeño ahora. Llamé a mis trabajadores sociales, y verificaron todo. Al día siguiente tuve mi licencia de nuevo, de manera que estaba listo para recibir niños en adopción.

